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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2019 DO COLEGI ADO DO INSTITUTO DE COMPUTAÇÃO 

 

Ao décimo sexto dia do mês de janeiro de dois mil e dezenove, às catorze horas e vinte minutos, 1 
sob a presidência do professor José Raphael Bokehi , diretor do Instituto de Computação, 2 
reuniram-se, na sala 321 deste Instituto, os professores Aline de Paula Nascimento, Débora 3 
Christina Muchaluat Saade, Esteban Walter Gonzalez Clua, Eugene Francis Vinod Rebello, 4 
Maria Cristina Silva Boeres e Simone de Lima Martins , membros titulares, Isabel Leite 5 
Cafezeiro e Luis Antonio Brasil Kowada , membros suplentes, e Elaine Pereira da Silva , 6 
representante suplente dos técnicos administrativos, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) 7 
Informes; 2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Extraordinária do Colegiado do IC de 8 
12/12/2018; 3) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 9 
19/12/2018; 4) Apreciação da solicitação de que os banheiros do 4º e 5º andar do prédio de 10 
laboratórios fiquem trancados, com acesso exclusivo aos alunos que frequentam os laboratórios e 11 
que ocupam gabinetes; 5) Apreciação de proposta para ligação dos ares-condicionados dos 12 
laboratórios do 5º andar; 6) Assuntos gerais.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 13 
1) Informes . Ao início da reunião, o professor José Raphael perguntou aos membros se poderia 14 
incluir o item 5 em pauta, conforme solicitado pelo professor Luis Kowada, e todos concordaram. 15 
Em seguida, falou sobre a aula inaugural do Instituto de Computação de 2019/1, que já está 16 
marcada para a data 20/03/2019 e será ministrada por um representante da empresa Google. Em 17 
seguida, o diretor informou que, na semana anterior a esta reunião, os diretores foram convocados 18 
pelo reitor para uma reunião, para tratar de assuntos importantes para a UFF, tais como a greve de 19 
técnicos administrativos. Falou-se sobre corte de pontos dos técnicos, a partir da decisão de um 20 
desembargador, o que ainda está sendo avaliado; sobre a questão das 30 horas, que será 21 
discutida em reunião no dia 17/01, com todos os diretores, e também sobre a questão do ponto 22 
eletrônico, que deverá ser implementado nas unidades até março ou abril. A segunda parte da 23 
reunião foi com o pró-reitor de planejamento, que apresentou a questão financeira da UFF e 24 
mostrou como o orçamento tem caído ao longo dos anos. Além disso, falou-se também sobre como 25 
o orçamento já vem amarrado e sobre as dívidas da UFF com as empresas terceirizadas, água, luz 26 
etc., valor que já é bem alto. Segundo ele, o orçamento não paga tudo o que precisa. Os 27 
terceirizados da manutenção não recebem salário desde outubro, apenas vale-transporte, e o 28 
pessoal da LUSO também está com salário atrasado, recebeu, há pouco tempo, a segunda parte 29 
do décimo terceiro. Os terceirizados da Croll 2 e os zeladores estão em greve. A terceira parte da 30 
reunião foi com a pró-reitoria de administração, que está revendo os contratos com os 31 
terceirizados, que estão, praticamente, todos vencidos e encontram-se em prorrogação. A intenção 32 
é mudar a forma de contrato, ou seja, contratar não pelo número de funcionários, mas pelo serviço. 33 
Também pretende-se acabar com os telefones institucionais, com o objetivo de enxugar os gastos.  34 
Em seguida, o diretor informou que o elevador foi avaliado novamente na semana anterior a esta 35 
reunião, mas não foi possível consertá-lo. O IC vai contatar a SAEN para obter informações. A 36 
seguir, o diretor informou que a passarela está com problemas de corrosão, uma vez que não 37 
recebeu, durante as obras, a pintura necessária devido à proximidade com o mar. A licitação para 38 
fazer a manutenção foi solicitada há mais de um ano. Na semana anterior a esta reunião, chegou 39 
no IC o termo de referência feito pela SAEN, com todos os detalhes técnicos necessários para 40 
fazer a licitação, e pelo orçamento deles essa pintura sai em torno de 150 mil reais. O diretor disse 41 
que o IC não tem essa verba e, por isso, aproveitou a reunião passada, com o pró-reitor de 42 
planejamento e com a pró-reitora de administração para conversar e decidir como resolver isso. 43 
Assim, ficou acertado que o IC encaminharia a documentação necessária para a PROAD para que 44 
o serviço de pintura seja providenciado por eles. Dando continuidade à reunião, o diretor informou 45 
que há grandes chances de termos mais um novo laboratório, voltado para a disciplina de 46 
Programação Paralela, na sala 303, a partir de março. O laboratório será prioritário para esta 47 
disciplina, mas estará aberto também para as outras. Por fim, o professor Esteban falou que vai 48 
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com o professor Daniel na loja Madeiral para iniciar o projeto da sala de Coworking. XXXXXXXXX 49 
2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Extraordi nária do Colegiado do IC de 12/12/2018.  50 
O professor José Raphael iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 51 
alteração ou acréscimo à minuta da ata da última reunião extraordinária, previamente enviada aos 52 
membros do Colegiado. Não havendo manifestação, a aprovação da minuta da ata foi colocada em 53 
votação, sendo aprovada com três abstenções.  XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 54 
3) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária  do Colegiado do IC de 19/12/2018.  O 55 
professor José Raphael iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 56 
alteração ou acréscimo à minuta da ata da última reunião ordinária, previamente enviada aos 57 
membros do Colegiado. Não havendo manifestação, a aprovação da minuta da ata foi colocada em 58 
votação, sendo aprovada com três abstenções. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 59 
4) Apreciação da solicitação de que os banheiros do  4º e 5º andar do prédio de laboratórios 60 
fiquem trancados, com acesso exclusivo aos alunos q ue frequentam os laboratórios e que 61 
ocupam gabinetes.  O professor José Raphael explicou que, após o mau comportamento de 62 
determinados alunos em relação ao uso dos referidos banheiros e também por questões de 63 
limpeza destes espaços, alguns professores da pós-graduação solicitaram que estes banheiros 64 
permanecessem trancados, de forma que apenas alunos que frequentam laboratórios e/ou que 65 
ocupam gabinetes pudessem utilizá-los. Em seguida, os professores discutiram a importância de os 66 
banheiros permanecerem abertos, visto que são espaços públicos da UFF, e consideraram o caso 67 
mencionado como mau comportamento de aluno como algo isolado e passível de repreensão. 68 
Tendo colocado a proposta em votação, houve 7 votos contrários e 1 abstenção. XXXXXXXXXXX 69 
5) Apreciação de proposta para ligação dos ares-con dicionados dos laboratórios do 5º 70 
andar.  Passada a palavra para o professor Luis Kowada, ele falou sobre a instalação de um quadro 71 
elétrico para ar-condicionado, similar ao do laboratório MidiaCom, conforme sugerido por um 72 
técnico. A proposta é que seja feito um quadro para os dois laboratórios, o 509 e o 511. Tendo o 73 
diretor colocado a proposta em votação, a proposta foi aprovada com 5 votos favoráveis e 3 74 
abstenções. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 75 
6) Assuntos gerais.  O professor José Raphael passou a palavra para a professora Simone, que 76 
disse que é preciso fazer um planejamento/levantamento para os ares-condicionados, como, por 77 
exemplo, o da pós-graduação e os das coordenações, porque estes aparelhos estão com defeito e 78 
não há condições de trabalhar sem refrigeração. Há muitos aparelhos começando a dar defeito no 79 
IC. Segundo o diretor, o funcionário Rafael Tavares enviou novamente as solicitações de 80 
manutenção para a empresa responsável e para a SAEN, com a lista completa de aparelhos com 81 
defeito e dando prioridade às secretarias. Não dispomos de verbas para comprar aparelhos novos. 82 
Uma solução seria os professores, com seus projetos, comprarem aparelhos novos e mantermos 83 
uma reserva. O diretor sugeriu verificar se há alguma sala de aula da qual se possa retirar um 84 
aparelho de forma emergencial. Em seguida, o professor José Raphael perguntou se havia algum 85 
outro assunto a tratar, e, por não haver nenhuma manifestação, às quinze horas e cinco minutos, a 86 
reunião foi encerrada. 87 
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